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Betreff Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus vorherigen Sitzungen

Sachverhalt

Die Verwaltung beantwortet die Fragen aus vorherigen Sitzungen wie folgt:

AM Mauel (TOP 8, JHA 24.08.2022) betr. Förderung von Familienzentren in Kindergartenjahr
2022/2033: Die Verwaltung wird auf Anregung des AM Herr Mauel beauftragt ein
Produktportfolio und die jeweiligen Nutzungsintensitäten exemplarisch in einer der nächsten
Sitzungen vorzustellen und die Kostenstruktur darzulegen.
Antwort:
Am 29.11.22 trifft sich der Arbeitskreis Familienzentrum (Steuerungsgruppe), hier wird ein
gemeinsamer Fragebogen trägerübergreifend verteilt, in dem die Bedarfe erfasst werden.
Eine aktuelle Übersicht der Angebote wird anhand der Angebotshefte der Familienzentren
erstellt.
Die Vorstellung findet in der Sitzung am 28.02.2023 statt.

AM König (TOP 19, JHA 24.08.2022) Anfragen mündlich: Wann werden auf dem Sechtemer
Spielplatz die Spielgeräte installiert, die bereits seit Monaten im Bauhof liegen?
Antwort:
Spielgeräte sind weitgehend montiert. Die Eröffnung erfolgt aber voraussichtlich erst zum
Frühjahr 2023, da die beauftragte Firma auf Wunsch der Stadt die Fertigstellung der
Außenanlagen Kita Dersdorf vorziehen soll.

AM Herr Groeneveld (TOP 19, JHA 24.08.2022) Anfragen mündlich: Von der Kita
„Blumenwiese“ sei eine Spendenanfrage an die Ev. Kirche gerichtet worden, da die Rollos
der Kita erhebliche Lärmgeräusche (klappern) verursachen. Warum kann dies nicht zeitnah
repariert werden?
Antwort:
Die Außenrollos in der Kita Blumenwiese sind nicht defekt und bedürfen auch keiner
Reparatur.
In der Kita Blumenwiese gibt es Außenrollos, die bei einer gewissen Windstärke wieder nach
oben bzw. bei weniger Wind wieder nach unten fahren, dies lässt sich nicht mehr manuell
verändern. Dadurch werden u.a. schlafende Kinder in Nebenräumen geweckt oder die
Gruppenräume durch die Sonneneinstrahlung stark erhitzt. Aus diesem Grund sollen für
bestimmte Räume innenliegende Plissees angeschafft werden. Dazu wurde bereits ein
Angebot eingeholt. Ein weiteres Angebot steht noch aus.
Eine in der evangelischen Kirche ehrenamtlich aktive Kollegin aus der Kita Blumenwiese hat
aus Eigeninitiative hierzu dort angefragt, ob die Kirche eventuell ein Teil der Kosten in Form
einer Spende übernehmen würde.


